

オウム真理教の解散・安全な烏山地域を!!

第8回 学習会・抗議デモ

オウム
対策
住民
協議
会
ニュース

烏山地域オウム
真理教(現アレフ)
対策住民協議会

- 講演内容：「カルト問題にどう社会は対処しうるか」
- 講師：櫻井義秀氏（北海道大学大学院文学研究科助教授）



櫻井義秀氏プロフィール：

1961年4月、山形県上山市生まれ。84年、北海道大学文学部哲学科卒業。87年3月北海道大学大学院文学研究科博士課程中退。北星学園女子短期大学家政学科選任講師、北海道大学文学部講師を経て、96年から同大学大学院助教授。専攻は宗教社会学。

4月23日(金)

- 抗議デモ：PM5:30集合、烏山区民センター広場
- 学習会：PM6:30開会、烏山区民センターホール

2月27日東京地裁で、麻原彰晃に死刑判決が言い渡された。8年に亘る裁判で、麻原本人の口から事件の真実を聞く事は出来なかった。烏山の教団施設には125名余の信者が居住し、麻原回帰を強めています。オウム真理教の活動を規制していた団体規制法が、今年12月で期限が切れます。

住民協議会では、安全で安心して暮らせる地域を守るため、団体規制法期限延長の署名活動を行なっています。ご協力をお願いするとともに、学習会・抗議デモへのご参加をお願いいたします。

「署名が4万名を超えました。一層のご協力をお願いいたします」

現在住民協議会では2月から、団体規制法に関する法律継続の署名を行っています。3月28日芦花恒春園花の丘で行われた桜まつり会場でも、署名と募金活動を行いました。

タカトウコヒガンザクラが満開の中、家族連れや若者たち、子供たちと多くの人たちが署名に快く応じてくれました。特にたくさん若いご夫婦が署名にも募金にも協力してくれたことに、私たちも認識を新たにしました。署名の趣旨を説明しながらの協力呼びかけは大変な作業ですが、ほとんどの人たちはオウム信者に対する過去の行動に不安を感じると耳を傾けてくれました。

また募金活動で集められたお金は、住民協議会の活動基金となっています。オウム信者が烏山に道場を開いて3年が経ちましたが、オウム信者居住反対、オウム真理教解体解散への運動は、すべて地域を安心安全な生活の場にしようとする住民協議会会員の無償の行動です。

ただし毎月発行する「協議会ニュース」や学習会・抗議行動などに使われるお金は皆さんからの募金により賄われています。

長く続くであろう住民協議会の活動、だからといって手をゆるめてはいけません。オウム真理教への反対運動を住民協議会としても続ける意志を固めています。

さらなる募金をお願いしながら、がんばって行こうと思っています。

署名運動は6月30日まで行います。募金も署名と一緒にしますが、随時受付させていただきます。

4月8日現在 署名 43,100名
2月1日～3月28日迄 募金131,288円



署名の集計をする署名募金部会

パンフレット「こんな勧誘にご用心！」区内大学新生に配布



烏山地域オウム真理教(現アレフ)対策住民協議会では、昨年、区内の大学・短期大学14校に世田谷区の協力を得て、カルトからの勧誘を防ぐためのパンフレット「こんな勧誘にご用心！」の希望の有無についてアンケート調査を行いました。

その結果、5大学1短期大学よりパンフレット希望の回答を得、3月から配布を行っています。

今回作成及び配布した部数は総計10,000部ですが、高校をかかえる大学では授業でも使いたいとの連絡を受けており、少しでもカルトからの勧誘を防ぐためのお役に立てればと願っています。

パンフレットの内容は、一昨年烏山区民センターで講演していただいた滝本太郎弁護士を始め、カルト問題に実際に関わっている各界の専門家が運営する「日本脱カルト研究会」が制作したものです。

言葉たくみに行われる勧誘の方法、危ないカルト集団の見分け方、入会したけれどどうしたらやめる事ができるかなど、具体的な事例も含め、分かりやすく紹介されています。大学生だけでなく、高校生にも見てもらいたいパンフレットです。

配布校：駒澤大学、昭和女子大学、日本女子体育大学、国士舘大学、日本大学商学部、青葉学園短期大学

住民協議会活動報告

- 3月28日(日) 芦花恒春園花の丘桜まつり会場
署名・募金活動
- 4月4日(日) 署名募金部会
- 4月5日(月) 「協議会ニュース」35号初校正

- 4月7日(水) 事務局会議
- 4月8日(木) 署名募金部会 署名・募金の集計作業
- 4月12日(月) 「協議会ニュース」35号再校正
- 4月15日(木) 実行委員会
- 4月19日(月) 「協議会ニュース」35号発行

協議会ホームページアドレス <http://www.kyogikai.jp>

この協議会ニュースは、皆様の募金により発行されています。